



Performance Days ziehen positives Resümee



27.11.2017 | Es war die vorletzte Messe der Performance Days im Münchner MTC. Nach einer weiteren letzten Messe im April 2018, ziehen die Performance Days im November um in die Halle C1 der Messe München und feiern gleichzeitig ihr zehnjähriges Bestehen. Die Macher der auf funktionale Stoffe und Zutaten spezialisierte Messe sehen frohgemut auf dieses Ereignis, denn die Messe hat erneut ihren Besucherrekord brechen können - mit 2.001 Besucher. Die Days bieten ein spitz aufgestelltes Angebot angereichert von einem Vortrags- und Workshop-Programm - und dass ohne Eintritt zu verlangen.

www.performancedays.com